

チャンス チャレンジ チェンジ Chance Challenge Change (3つのC)

令和6年10月31日

後期のスタート

1年生が吉原北中に入学してから半年が過ぎました。また、1年生の折り返し地点を迎えました。学校生活では、授業や部活動、学級の係や専門委員としての仕事、仲間との関わりなど様々な活動を通して、ここまで一歩ずつ成長してきました。御家庭でのお子様の姿はどのように映っているでしょうか。

さて、先日は三者面談のため、お時間を取って頂きまして、誠に有り難うございました。今後も、お子様のために、御家庭と共に尽力していきたいと思っておりますので、御理解と御協力の程、よろしくお願い致します。

後期の決意

～始業式「代表の言葉」より～

私は、後期学年委員長として頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、「3C・3K・1S」の達成です。3Cとは、学年目標の「チャンス チャレンジ チェンジ」。3Kとは、「気づき 考え 行動する」。1Sは、「想定する」です。みんなが、少し先の生活を想定すれば、気づき・考え・行動することができ、さらに、チャンス・チャレンジ・チェンジにつなげることができます。これらは、「安心感」があれば達成することができると思います。一人一人がお互いに、「安心感」を保証しながら生活し、仲間と共に成長していきたいと思っております。

2つ目は、各クラスの目標達成です。3月には、クラス全員が「学級目標が達成できた！」という満足感で一年が締めくくられたらよいと思います。私のクラスの目標は、「29の笑顔の輪」なので、最後にみんなで笑い合えるようなクラス作りをしていきたいです。後期は、半年後に後輩ができ、2年生になる準備期間です。真の2年生になるために、クラス一丸、学年一丸となって頑張ります。

1年代表生徒

以下は、学年委員の意気込みです。

【1組】

- ・クラスを明るく、楽しくします。学校に来るのが楽しみになるようにします。安心感があるクラス、学年にします。3C・3K・1Sを達成できるようにします。
- ・クラスをもっとよりよくなり、みんなが「安心感」をもてるようにします。3C・3K・1Sを達成できるようにします。毎朝、吉原北中に登校する時に、「今日も楽しみだな～。」と思われるようにします。
- ・前期学年委員に届く、超えるくらいな活動を頑張りたいです。
- ・前期学年委員のみんなが作り上げてくれたものを、自分たちが引き継いで、安心感のあるクラス、学年にしたいです。呼び掛けをするのが苦手だけど、学年委員として、臨機応変に対応できるようになりたいです。

【2組】

- ・自分からチャレンジし、相手を思いやりながら、自分の意見を言えるクラスにしていきたいです。また、困ったことがあったら、相談してもらえそうな学年委員になりたいです。

- ・クラスの中心として、責任感ある行動を心掛けたいです。また、様々な人の意見を聞いて、クラス活動等で役立てていきたいです。
- ・みんなの役に立ちたいと思います。まだ、分からないところはありますが、どんどん覚えて、頼られるように努力したいです。
- ・みんなのために頑張っていきたいと思います。

【3組】

- ・みんなをまとめられる学年委員になりたいです。
- ・一人一人が「チャンス チャレンジ チェンジ」を安心して自分から行うことができるような学年にしたいです。「3C・3K・1S」が達成できるようにサポートしたいです。
- ・全クラスがそれぞれ、「3分前教室 2分前着席 1分前黙想」ができるように前期の学年委員の皆さんを見て学んだように、積極的に声掛けをしていきたいです。
- ・学年委員がメリハリをもった生活を過ごすことができるような学校にしたいです。

【4組】

- ・北中の中で一番安心感のある学年にしたいです。
- ・前期学年委員が学年のために色々な企画などを立てて、楽しませてくれたので、後期ではユーモアのあるもっと温かいを増やしていきたいです。団結力のあるクラス、楽しく充実した学校生活を作り、みんなを楽しませたいです。
- ・クラスをまとめたり、みんなが理解できるように話したいです。先のことを考えて、何ができるかを考えながら過ごすようにします。クラスを温かい雰囲気できるように頑張ります。
- ・前期の学年委員の姿を見て、自分もチャレンジしてみたいと思いました。全力で学年を引っ張っていきたいと思っています！

運動会を終えて

10月24日(木)に運動会が実施されました。前日まで降り続いた雨の影響もなく、無事予定通りすべての競技、演技を行うことができました。1年生にとって中学校初めての運動会でしたが、競技に全力、応援にも全力、3年生のダンスパフォーマンスも全力で楽しみ、とてもいい雰囲気の行事となりました。長縄は3組、全員リレーは2組が優勝しました。どのクラスも、この日を迎えるまで、練習や作戦会議を経て、クラスがより団結するためのよい経験となりました。「合唱発表会と運動会という行事で築いてきた安心感を生かして、今後の生活でどのようなことができるか」を議題にしたクラス会議を行い、「学級宣言」をしました。(以下、紹介します。)

- 1組…学級が解散されるまで、私たちのクラスは、誰一人も取り残さないことを意識します。
- 2組…助協団一(※造語) 喜びを分かち合い 2組の「わ」をつくろう
- 3組…1S・2C～swich・challenge・concentrate～(※切り替え・挑戦・集中)
- 4組…学級が解散するまで、私たちクラスは、ワンチームをレベルアップすることを意識します。

生徒感想

- ・みんなで、最後まで笑顔で楽しめたからよかったです。みんなともっと仲良くなれたと思います。
- ・とっとも頑張って、盛り上がったので、最高の思い出ができたと思いました。
- ・練習した甲斐があったと思いました。運動会は、盛り上がっていて、安心感がありました。
- ・負けても勝っても笑顔で良かったです。負けて泣いて…という感じが青春ばいな～と思いました。
- ・リレーの時や、長縄の時に、みんなで応援をすることができました。
- ・どんな結果でもみんなで励ましあいながら楽しくやることができました。
- ・3年生が盛り上げてくれて、初めての運動会がとても楽しかったです。みんな、最後まであきらめずに挑んで、みんなの一つの輪になって他の学年との交流が増えてよかったです。
- ・自分たちのクラスだけではなく他クラスも応援していたからいい運動会でした。また、ポジティブな言葉が飛び交っていて、失敗しても文句を言う人もいなかったからとても良い運動会でした。